

Darf man in öffentlichen Gebäuden und Gaststätten rauchen oder nicht? Ist ein totales Rauchverbot eine gute Lösung? Sind Sie für oder gegen das Rauchverbot? Diese und viele ähnliche Fragen sind jetzt sehr aktuell, es ist ein viel diskutiertes Thema. Und dieses Thema ist wichtig für alle – sowohl für die Raucher als auch für die Nichtraucher. Dieses Thema betrifft jeden.

Deshalb möchte ich Argumente für und gegen das angedachte Rauchverbot in Lokalen präsentieren.

Einerseits gibt es die Leute, die zwar rauchen, aber aufhören wollen. Wir sollten diesen Leuten helfen. Wenn das Rauchverbot wäre, würde es ihnen helfen, wenn das Rauchen an Orten wie z. B. dem Arbeitsplatz oder der Gastronomie verboten wird.

Andererseits betrifft dieses Verbot die Frage der Freiheit und der Demokratien. Ein totales Rauchverbot nimmt individuelle Freiheit. Warum können denn die Raucher nicht rauchen? Alle Leute sollten gleiche Rechte haben. Das Argument der Freiheit ist immer stark.

Ein Hauptargument für das Rauchverbot ist die Gesundheit. Es geht besonders um die Gesundheit der Leute, die nicht rauchen, aber im Restaurant müssen sie den Rauch von den Rauchern einatmen. Leider sind nicht alle Gaststätten nur für eine Gruppe (Nichtraucher oder Raucher), nicht alle Gaststätten haben einen Extraraum für die Raucher. Besonders in den Kneipen ist diese Situation schrecklich. Wie man weiß, ist passives Rauchen oft schädlicher als aktives Rauchen.

Ich bin der Meinung, dass ein Rauchverbot in den Gaststätten sein sollte. Für mich ist die Gesundheit wichtiger als die Frage der Freiheit für die Raucher. Sie dürfen rauchen, das verbiete ich ihnen nicht, aber nur zu Hause. Ich will die Restaurants wegen der Speisen wählen, nicht danach, ob sie nur für Nichtraucher sind oder nicht. Und noch dazu – der Rauch aus den Zigaretten stinkt...

Guter Text, aber Achtung bei den Fehlern!

K	2/2
T	2,5/3
L	4,5/5
F	1/5
Gesamt	10/15